



Stefan Neuenschwander kandidiert für das Gemeindepräsidium

Meine Motivation für die Kandidatur als Gemeindepräsident

Liebe Belperinnen und Belper

Nachdem der amtierende Gemeindepräsident Ende August seinen Verzicht zur erneuten Kandidatur bei den Gemeindewahlen 2024 öffentlich bekannt gab, wurde ich an der Parteiversammlung vom 6. September 2023 von der SP Belp einstimmig als Kandidat für das Gemeindepräsidium nominiert.

Das grosse Vertrauen, welches ich auch ausserhalb der Partei spüre, freut und ehrt mich. Gleichzeitig bin ich mir aber auch der grossen Verantwortung bewusst und weiss, dass unsere Gemeinde vor schwierigen Aufgaben steht, die es zu lösen gilt. Seit über 15 Jahren engagiere ich mich intensiv in der Dorfpolitik, diversen Ortsvereinen und weiteren politischen Ämtern. Zudem darf ich seit 2017 als Vize-Gemeindepräsident von Belp tätig sein. In diesen Jahren habe ich wichtige Exekutiverfahrenungen sammeln können. Durch mein langjähriges Engagement und mein breites Netzwerk bin ich überzeugt, zusammen mit einem guten Team auf der Gemeindeverwaltung und im Gemeinderat unsere Gemeinde in eine positive Zukunft führen zu können.

Im Zentrum meines Denkens stehen die Menschen. Deshalb sind für mich das Auf-

einanderzugehen, das Miteinander und der gegenseitige Respekt wesentliche Bestandteile meiner Politik. Ich bin der festen Überzeugung, dass durch mehr Mitsprache und Transparenz die politischen Institutionen gestärkt werden können. Das sind die Grundlagen, damit wir künftige Herausforderungen meistern und sich unsere Gemeinde optimal weiterentwickeln kann.

Durch meinen überparteilichen Rückhalt in der Bevölkerung sehe ich mich als Brückenbauer, um verschiedene Meinungen zusammenzuführen, Kompromisse auszuhandeln und Mehrheiten zu bilden.

Bis zu den Wahlen im September 2024 werden Sie noch Gelegenheit erhalten, mehr zu meiner Person und zu meinen Schwerpunkten zu erfahren.

Ihr Stefan Neuenschwander